
 

 

 

 

Ata da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Defesa do Meio Ambiente (COMDEMA): 

realizada aos doze dias do mês de julho do ano de dois mil e doze as 15:00horas (no SINSEMA), 

situada a rua João Gonçalves da Silva, 314, centro Altaneira Ceará. Onde se reuniram diversos 

Conselheiros os quais foram: O Senhor Antonio Ceza Cristovão, Pedro dias da Silva, Carlos Alberto 

Tolovi, Maria Lucia de Lucena, Mirian Almeida Tolovi, Iram Amorim, Deza, Antonio Angelo e 

Socorro Lima. O presidente: o senhor Ceza Cristovão deu inicio a sessão dando boas vindas e falando 

sobre as diversas pautas em questão entre elas a vinda do Comitê de Bacias onde la se falou que a 

cidade necessita de um desenvolvimento mais atuante no COMDEMA, o mesmo falou sobre o plano 

de saneamento básico e que o mesmo devera apresentar relatórios e que o conselho deverá trabalhar 

baseado no mesmo, comentou-se sobre as áreas degradadas e o conselho deverá ter a sua posição, e 

com relação balneário no acude pajeú: o presidente falou que deverá analisado pelo Conselho do 

COMDEMA falou-se também sobre a situação do Vale do São Romão com a retirada do (lixão) foi 

comentado sobre posicionamento do lixo, pois o mesmo ainda não tem ponto certo e que o município 

parte quer e outra parte não tem interesse sobre o consorcio, o professor: Tolovi comentou sobre a 

falta de prioridade de projetos e que as secretarias estejam mobilizadas e também as entidades 

participem, falou-se sobre a Lei 556 e se criar uma lei e divulgar, falou-se a lei orçamentaria e 

conscientizar as escolas foi comentado sobre a força do COMDEMA e também o seu fortalecimento, 

comentou-se que existe uma proposta de fazer um ponto turista no pajeú e que baseado em laudos 

técnicos se torna inviável e também comentamos sobre a Lagoa de Santa Teresa e que o COMDEMA 

retome as negociação(es) pois já existem laudos que foram realizados, o professor Deza falou sobre 

as visitas e os contatos e o estudo geodesmo o presidente do sindicato dos Produtores rurais o senhor 

Iram Moreira  Amurim falou da viabilidade de propostas já existentes e fazer com que a COGER faça 

o seu trabalho e a mesma assuma o seu papal, ou seja um funcionário já existente se volte a sua 

conscientização foi solicitado por todos os conselheiros ao presidente que se faça valer ou (o) 

COMDEMA foi colocado em votação sobre as reuniões futuras do COMDEMA e foi aprovado que 

as mesmas deverá acontecer bimestral na primeira segunda feira do mês as 15:00horas, e também foi 

colocado em pauta pelo senhor Pedro Dias a necessidade de existir um incetivo na coleta de lixo 

toxico. E não havendo mais nada a tratar o presidente deu a sessão por encerrada, eu Pedro Dias da 

Silva secretario do COMDEMA que lavrei a seguinte ata que após lida e aprovada será assinada por 

quem de direito. Altaneira-Ce, 12/julho/2012. Pedo Dias da Silva. 

 

 

  


